

## Nota de Prensa

Tegucigalpa, M.D.C., 6 de septiembre de 2024

### **Alcaldía finaliza obra de mitigación en tramo de quebrada La Maravilla de la colonia Víctor F. Ardón para prevenir inundaciones**

Con el objetivo de prevenir inundaciones en temporada de lluvias, la Alcaldía Municipal del Distrito Central (AMDC) finalizó la obra de mitigación en un tramo de la quebrada La Maravilla en la colonia Víctor F. Ardón para mejorar la calidad de vida de sus vecinos.

En este sector se construyeron muros de gaviones y mampostería, en el margen derecho e izquierdo de la quebrada. También, se hizo un emplantillado para proteger los muros contra la erosión del agua con la finalidad de estabilizar el terreno y prevenir deslizamientos que podrían afectar las viviendas.

A su vez, el proyecto incluyó la limpieza y preparación del terreno, la excavación y nivelación del área intervenida.

Con maquinaria pesada se realizó el retiro de escombros y excavación para la colocación de gaviones, a la igual instalación de tubería nueva de aguas negras.

“La obra de mitigación consiste en la recuperación del cauce de la quebrada La Maravilla, en un sector de la cuenca media de esta quebrada, donde se realizaron muros de gaviones en el margen derecho e izquierdo de la quebrada, un muro de mampostería y el emplantillado de la misma quebrada en un sector donde se unirá próximamente con una caja puente”, detalló Ingrid Flores, directora de la Unidad Municipal de Gestión Integral del Riesgo (Umgir).

Este afluente se caracteriza por crecer bastante durante el invierno, por lo que anteriormente se presentaban inundaciones puntuales debido a las crecidas con lluvias rápidas que afectaban alrededor de 35 viviendas que se inundaban.

“Con este mejoramiento en el cauce, estamos evitando inundaciones en esas viviendas, así como también, el colapso de la calle principal, que es la calle por donde los habitantes de la colonia transitan. Y debido a que se saltaba la quebrada, no había paso para ese sector”, explicó Flores.

Además, con esta obra se beneficia en los alrededores indirectamente a más de 45 viviendas más que están cercanas a la contención que se ha hecho en este momento.

La comuna invirtió 1.4 millones de lempiras de fondos propios en la ejecución de esta obra de mitigación de riesgos que ya fue entregada la comunidad de esta colonia capitalina.

